

ABSTRAK

SITTI HALIJAH. 10519 2428 15. 2019. *Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan terhadap Pembinaan Akhlak Siswa di SMA Negeri 2 Takalar*, Dibimbing oleh Abd. Azis Muslimin dan Hj. Nurhaeni, DS.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMA Negeri 2 Takalar, model pembinaan akhlak siswa di SMA Negeri 2 Takalar, dan pengaruh kegiatan ekstrakurikuler keagamaan terhadap pembinaan akhlak siswa di SMA Negeri 2 Takalar.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan jumlah sampel 32 siswa. Jenis penelitian ini digunakan adalah penelitian lapangan, dalam penelitian ini terdiri dari dua variabel yakni variabel (X) yaitu kegiatan ekstrakurikuler keagamaan sebagai variabel bebas, dan variabel terikatnya (Y) yaitu pembinaan akhlak siswa di SMA Negeri 2 Takalar. Adapun populasi berjumlah 1182 dan sampel berjumlah 32, teknik penarikan dengan menggunakan *proportionate stratified random sampling*, data dikumpulkan dengan cara observasi angket, wawancara, dokumentasi, kemudian dianalisis dengan analisis statistik deskriptif.

Hasil penelitian membuktikan bahwa: pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di SMA Negeri 2 Takalar berada dalam kategori yang cukup baik. Dimana dari 32 siswa terdapat 21 siswa berada pada kategori cukup baik dengan presentase 67,5% yang mengatakan siswa sering ikut serta dalam kegiatan yang dilakukan, mengikuti siraman rohani, melakukan do'a bersama sebelum dan sesudah kegiatan, dan sering memberikan usulan dan saran saat proses kegiatan berlangsung. Berdasarkan hasil penelitian pembinaan akhlak siswa di SMA Negeri 2 Takalar tergolong cukup baik dimana dari 32 siswa terdapat 28 siswa berada pada kategori baik dengan presentase 82% karena selalu menerapkan nilai-nilai agama, dimana sering bertegur sapa jika bertemu di jalan, sering membantu temannya ketika kesusahan, makan dengan tangan kanan dan sering membantu kedua orang tuanya. Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh kegiatan ekstrakurikuler keagamaan siswa di SMA Negeri 2 Takalar sudah memberikan pengaruh baik bagi siswa. dengan bantuan SPSS dengan nilai 39,9% berarti terdapat pengaruh antara variabel kegiatan ekstrakurikuler keagamaan (X) terhadap pembinaan akhlak siswa (Y) di SMA Negeri 2 Takalar tetapi tidak signifikan dan selebihnya dipengaruhi oleh faktor lain.

Kata Kunci: Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan, Pembinaan Akhlak